



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：舘田 元 （1年次）

こんにちは。研修医1年目の舘田元です。

年越しは私も研修医宿舎でみんなと一緒に過ごしました。前の研修医日記で書かれていますと思いますが、私の誕生日のためにケーキ作ってお祝いしていただきました。本当にうれしかったです。正月なので直接おめでとうと言ってもらうことが今まであまりなかったのですが、たくさんの方に言っていただいて、本当にうれしい気持ちになりました。皆さんありがとうございました！

さて、昨年の話になってしまいましたが、11/27～29にかけて鹿児島県の城山観光ホテルで開催された第64回日本新生児成育医学・学術集会に参加してきました。最新の医学の研究や治療、鹿児島県での取り組みなどたくさんのお話を聴くことができました。日々の医学の進歩を感じたとともに、まだまだ勉強しなければならないことがたくさんあると感じました。このような機会を設けてくださった病院関係者の皆様本当にありがとうございました。

少し時間があつたので、観光もしてきました。桜島に行ったのですが、その日の午前中に噴火してもくもくと煙が立ちのぼっていました。噴火している様子を今まで見たことがなかったのでとても新鮮でした。



桜島から見た鹿児島市内の景色です。とてもきれいでした。



桜島を近くから撮った写真です。煙でよくわかりませんが。。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。